

# La violence dans le sport abordée par le Cdos

Le Comité Départemental Olympique et Sportif du Var (CDOS) a rassemblé les représentants des comités du Var, vendredi soir à Pierrefeu, pour une réunion sur le thème « Prévention de la violence dans le sport ». Accueillis par la présidente Lucienne Roques, le maire Patrick Martinelli et l'adjoint aux sports Marc Benintendi, les participants ont suivi avec intérêt les débats articulés autour de trois thèmes : la question de la violence dans le sport au plan général présenté par Henry Roig, membre du CDOS 83, la violence sexuelle à travers une vidéo de l'association « Colosse aux pieds d'argile » et une présentation de Dominique Retler, correspondant de l'association « Stop aux violences sexuelles » et enfin le témoignage du travail du comité « Éthique et sport » de la fédération française de foot par Pierre Guibert, président du district du Var.

## «Le sport a aussi sa face noire»

La présidente, Lucienne Roques, est revenue sur l'intérêt primordial de ce genre de réunion : « On



Les présidents et représentants des comités du département ont suivi avec intérêt la réunion.

(Photos C. P.)

se plaît à évoquer les valeurs du sport (travail, courage, persévérance, fraternité, respect...). Cependant pour peu que l'on s'efforce de prendre en compte la réalité, on ne peut nier que le sport, à l'image de la société, a aussi sa face noire (jalousie, tricherie, compromissions, dérives financières...). Alors autant nous sommes mobilisés pour assurer le développement des valeurs humanistes autant nous devons nous efforcer de

combattre ces aspects négatifs. Comme toute activité humaine, le sport est ce que les hommes et les femmes en font. Pour cela il est nécessaire d'identifier les phénomènes de déviance avant de tenter de mettre en œuvre des actions de prévention et de remédiations. C'est ce que nous proposons ce soir en nous centrons sur la question de la violence dont l'actualité récente a donné de triste spectacle dans notre pays ».

C. P.



Lucienne Roques entourée du maire Patrick Martinelli et de l'adjoint aux sports Marc Benintendi.